

#NORD 20. Juni 2024

Grillnachmittag des EVG-Ortsverbandes Hameln auf der „Pluto“

Der EVG-Ortsverband Hameln veranstaltete vergangenen Donnerstag einen Grillnachmittag auf dem Schiff der Marinekameradschaft Hameln, der „Pluto“, an der Weserpromenade. Bei strahlendem Sonnenschein trafen sich junge und alte Eisenbahnerinnen und Eisenbahner, um sich über die Vergangenheit und Gegenwart ihrer Branche auszutauschen.



Torsten Rathsmann, Vorsitzender des Ortsverbandes, begrüßte die Teilnehmenden herzlich und betonte die Wichtigkeit solcher Treffen. „Es ist von großer Bedeutung, dass wir die Erfahrungen und das Wissen der älteren Generation nutzen und gleichzeitig die Herausforderungen und Ideen der jüngeren Kollegen einbeziehen“, erklärte Rathsmann.

Ein zentrales Thema der Gespräche war der kürzlich angekündigte Umbau bei der Güterverkehrstochter DB Cargo, der mit einem erheblichen Personalabbau einhergeht. Die Teilnehmer diskutierten die Auswirkungen dieser Maßnahmen und wie sie sich auf die Zukunft des Schienengüterverkehrs in Niedersachsen auswirken könnten.

Auch die Herausforderungen in Bezug auf die Pünktlichkeit der Züge, bedingt durch die umfangreichen Bauarbeiten an den Strecken, wurden intensiv erörtert. Dabei kamen auch die Versäumnisse der früheren Verkehrspolitik zur Sprache, die zu den heutigen infrastrukturellen Engpässen geführt haben. Die anhaltende Sperrung der Strecke von Hameln nach Elze war ebenfalls ein Thema, das viele Anwesende beschäftigte.

Für das leibliche Wohl der Teilnehmer sorgten Andreas und Rolf von der Marinekameradschaft Hameln, denen ein besonderer Dank für die hervorragende Bewirtung gebührt. Leckere Grillgerichte und erfrischende Getränke trugen zu einer angenehmen Atmosphäre bei und boten den perfekten Rahmen für die Gespräche.

„Wir leben Gemeinschaft“, betonte Rathsmann in seiner Abschlussrede. „Diese Veranstaltung zeigt einmal mehr, wie wichtig der Zusammenhalt und der Austausch innerhalb unserer Gemeinschaft sind.“ Der Tag auf der „Pluto“ war ein voller Erfolg und stärkte das Gemeinschaftsgefühl unter den Mitgliedern des EVG Ortsverbandes Hameln.

Der EVG Ortsverband Hameln bedankt sich bei allen Teilnehmenden und Helfenden für ihren Einsatz und freut sich auf zukünftige gemeinsame Aktivitäten.